

祝 辞

株式会社アリマコーポレーション
代表取締役社長 有馬正治

この度、川上ソフトボールスポーツ少年団のみなさまをはじめ、多くの方々のご協力、ご理解を賜り、「第一回 アリマコーポレーション旗争奪 ソフトボール大会」を開催させて頂くこととなりました。

初めての大会にもかかわらず、鹿児島市をはじめ、出水地区、川薩地区、日置地区、川辺地区、指宿地区と大変多くの地域から総勢 32 チームのソフトボール少年団にご参加を頂きました。私自身、正直大変驚くと同時に心からうれしく思っております。ご協力を賜りましたすべての皆様方に心より感謝申し上げます。

弊社は、昭和 21 年鹿児島市南林寺町にて、戦後の復興を願い、上下水道資材の販売設計、施工の専門商社としてスタートし、これまで地域のみなさまに、「安全」「安心」な水をお届けするためのお手伝いをさせていただいて参りました。そして、おかげさまで来年大きな節目となる創業 80 周年を迎えることとなります。

そこで 80 周年を機に、これまで弊社を支えて頂いた地域のみなさまに、何か感謝の気持ちを表すことが出来ないだろうかと考えていたところ、学生時代から野球を頑張ってきた若手社員たちより、「ぜひ、我々でソフトボールを頑張っている地域の子供たちの思い出になるような大会を開催しましょう」との声が上がり、そこからプロジェクトがスタートしました。そして本日ここに、「第一回 アリマコーポレーション旗争奪 ソフトボール大会」を開催させて頂くこととなりました。

鹿児島は、これまでメジャーリーガーとして活躍した川崎宗則選手や福留孝介選手をはじめ、巨人のエース 定岡正二投手 広島の大エース 北別府学投手（お父さん、おじいちゃんに聞いてください）など、数々のスター選手の出身地です。

また現在は、2 年連続 MVP 獲得の世界一の日本出身のメジャーリーガー 大谷翔平選が活躍中です。

是非、少年団の皆さんも 「夢は大きく」、「目標は高く」、持ち、将来に向かって羽ばたいてほしいと思います。我々も今大会をスタートとして、今後も継続していけるよう努力してまいります。これからの皆さんの活躍を願っています。